"Tenemos que felicitarnos por la buena sintonía que tenemos hoy con la Junta de Andalucía"



De izq. a der.: El consejero de Presidencia Antonio Sanz; el viceconsejero Tomás Burgos; el secretario ejecutivo del CEAA, Benito Martínez; y el presidente del CEAA, José Manuel Marín

(Redacción, 22/01/2024) El Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA) ha comenzado el nuevo año 2024 con renovado impulso y con proyectos.

El pasado 9 de enero, representantes del CEAA se reunieron con **el consejero de Presidencia de la Junta de Andalucía, Antonio Sanz, quien estuvo acompañado del viceconsejero Tomás Burgos** 

En representación del CEAA estuvieron su presidente, **José Manuel Marín**, y el secretario ejecutivo,

Benito

Martínez

"Día Institucional de la Biblia"

Según ha informado el CEAA la reunión, además de cordial, fue muy fructífera en cuanto a propuestas, entre la que destaca una relacionada con el eventual reconocimiento del 31 de octubre como "Día institucional de la Biblia" en Andalucía.

Como es sabido, el 31 de octubre es una fecha muy importante para el Protestantismo, ya que conmemora un acto que se considera originario del movimiento: el día en que el monje agustino Dr. Martín Lutero clavó sus 95 tesis contra los abusos de la Santa Sede en las puertas de la Iglesia del Castillo de Wittenberg, el 31 de octubre de 1517.

"Tenemos que felicitarnos por la buena sintonía que tenemos hoy con la Junta de Andalucía (...) que realizará las acciones oportunas para que este mismo año se pueda declarar oficialmente ese "Día Institucional" y realizar una serie de actividades en el marco de esa conmemoración", informa el CEAA.

"También se cuenta con que la televisión pública andaluza retransmitirá un acto especial conmemorativo para la ocasión".

## 25⊓años de "Pan del Cielo"

En otro orden de cosas se comentó la situación del programa de las iglesias evangélicas en Canal Sur, "Pan del Cielo", que ya ha cumplido 25 años en antena. Los representantes evangélicos plantearon al Consejero y al Viceconsejero de la Junta que, después de tanto tiempo, "el programa necesita una actualización, tanto en la duración de su emisión como de presupuesto, adecuándolo a la realidad económica actual".

## Prórroga del Protocolo

Otro asunto que se acordó de forma positiva fue la prórroga del Protocolo General entre la Junta de Andalucía y el CEAA. "El Consejero de Presidencia nos dijo que dará información del Protocolo a todas y cada una de las Consejerías y facilitará las próximas reuniones que tiene marcado el CEAA con las mismas".

## Próximas reuniones institucionales del CEAA

Desde el Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía se ha avanzado que a lo largo del primer trimestre de este año pretende mantener reuniones institucionales con todas las Diputaciones provinciales y los Ayuntamientos de las capitales de provincia, para analizar con las autoridades la situación y el trabajo de los Consejos provinciales, las iglesias y entidades evangélicas.

También tienen la intención de celebrar próximamente una reunión con la Consejera de Salud "ya que nuestra labor ministerial en los Hospitales de nuestra Comunidad Autónoma cada vez es más continua en la asistencia religiosa y el acompañamiento de enfermos, lo que hace que las necesidades para cubrir esta labor asistencial hayan aumentado".

Desde el CEAA se muestran "agradecidos al Señor por las oportunidades que nos da con la Administración para hacer más grande su reino en esta tierra".



Fuente: CEAA / Redacción: Actualidad Evangélica